



université PARIS-SACLAY

STARTUP GAME SUR LE THÈME DE LA SANTÉ EN PARTENARIAT AVEC MATRICE

Participez à une après-midi autour de l'entrepreneuriat et innovez face aux grands défis de l'industrie de la santé !

le jeudi 30 mars 2023 de 13h30 à 17h

Salle des thèses - Bâtiment d'Alembert

5-7, boulevard d'Alembert - 78280

Guyancourt

Un seul projet sera gagnant ! L'équipe qui aura le meilleur pitch remportera un lot !

Quand ?

Le jeudi 30 mars 2023 de 13h30 à 17h

Où ?

Salle des thèses - Bâtiment d'Alembert

5-7, boulevard d'Alembert - 78280 Guyancourt

Déroulé du Startup Game

- » 13h30 : Accueil et Lancement
- » 14h00 : Startup game
90 min pour créer et simuler un projet entrepreneurial
- » 16h00 : Jury
- » 16h30 : Conclusion et tour de table

Vous êtes tenté(e) par l'entrepreneuriat ? Participez à un Startup Game pour prototyper un projet entrepreneurial innovant en 90 minutes chrono !

Oui, monter sa boîte, c'est possible ! Autour de grandes feuilles de papier, vous pourrez tester votre appétence aux côtés d'entrepreneurs aguerris !

Le scénario (fictif)

La France dispose de nombreux atouts à même d'encourager l'innovation et est plutôt bien lotie : le classement Thomson Reuters de 2017 place en effet le pays en 3ème position en termes de nombre d'entreprises et d'organismes innovants (tous secteurs confondus), derrière les États-Unis et le Japon. Elle dépose significativement plus de brevets qu'un grand nombre de ses voisins européens et dispose d'atouts majeurs dans le secteur de la santé : recherche dynamique et d'excellence, réseaux entrepreneuriaux denses, hôpitaux de pointe, chercheurs et médecins bien formés, etc.

Cependant, la réalité du terrain impose de constater que ces acteurs restent bien souvent en silo, et ce pour des raisons culturelles, réglementaires ou par absence d'infrastructures adaptées. Par ailleurs, on note que l'exploitation par les professionnels français des innovations digitales disponibles sur le marché reste très faible. Ainsi, d'après une enquête du Journal International de Médecine, malgré la prise en charge de la téléconsultation par l'Assurance Maladie depuis septembre 2018, 70 % des médecins délaissent pour le moment ces innovations en santé connectées auxquelles ils ont accès. Enfin, lever des fonds dans le secteur de la santé est encore aujourd'hui jugé trop complexe et risqué par les investisseurs, ce qui fragilise les 2 000 entreprises de la Healthtech française (750 biotech, 1 100 medtech et 200 e-santé).

Ces différents constats entraînent une perte de chance pour la France comme terre d'innovation, et le Président de la République a donc choisi d'y répondre en annonçant le Plan Innovation santé 2030, qui vise notamment à renforcer la recherche biomédicale et à soutenir trois domaines prioritaires : les biothérapies, la santé numérique et la lutte contre les maladies infectieuses émergentes. Déployé jusqu'à l'horizon 2030, il bénéficiera d'un budget de 7 milliards d'euros et s'appuie sur les conclusions du Conseil

stratégique des industries de santé (CSIS) qui a formulé 200 propositions à l'issue de cinq mois d'entretiens avec des experts d'horizons divers, d'étude de travaux antérieurs et de benchmarks internationaux.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Pour en savoir plus sur l'événement, et s'inscrire gratuitement, c'est ici :

<https://www.eventbrite.fr/e/billets-les-rencontres-entrepreneuriales-90-min-pour-creer-et-simuler-un-projet-576047101387>